

Beschluss:

Der Ausschuss für Soziales und Kultur der Stadt Bergneustadt beschließt, die Stadtverwaltung dahingehend zu beauftragen, alle Möglichkeiten billigend in Kauf zu nehmen, die eine Weiterführung der BGS Krawinkel im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit weiterhin ermöglicht. Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob dies aus eigenem Fachpersonal zu leisten ist und/ oder in Zusammenarbeit mit örtlichen Vereinen und Kirchen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig

Nach der Abstimmung wird die Sitzung von der Vorsitzenden kurz unterbrochen, damit die anwesenden Kinder und Jugendlichen zu Wort kommen können. Diese geben Ihrer Betroffenheit über die Schließung des Jugendtreffs Krawinkel Ausdruck. Von den Kindern wurde ein Ordner über die bisherigen Aktivitäten erstellt und mitgeteilt, dass Briefe und Unterschriften gesammelt wurden, die dem Bürgermeister vorgelegt werden sollen.

Ein Schüler des Gymnasiums teilt mit, dass er und andere Schüler bereit seien, Sprachkurse für Flüchtlingskinder anzubieten.

Die Vorsitzende teilt nun den Wiedereintritt in die Tagesordnung mit.